

第20回電機産業労使懇談会

第20回電機産業労使懇談会を5月21日（木）、米子全日空ホテルにて開催し、山陰地方における電機産業の会社幹部ならびに労働組合役員に多数ご参加頂き、総勢53名での開催となりました。

講演Ⅰでは「好業績企業の経営哲学・リーダーとは」と題して、法政大学大学院 政策創造研究科 坂本光司 教授より、これまで7000社以上を訪問調査されたご自身の経験から、好業績企業に共通する経営哲学やリーダー像についてご講演を頂きました。また講演Ⅱでは「企業グループにおける労働組合の必要性と役割」と題して、電機連合中央執行委員 組織推進センター 高谷哲也 センター長より、労働組合の企業内での役割と責任、社会における役割と責任などについてご講演頂きました。



その後の懇親会においては、同じ山陰地方で電機産業に携わっている仲間として、積極的に情報交換するなど、大変有意義な時間となりました。

ご参加頂きました会社幹部の皆様方、労働組合役員の皆様方に感謝申し上げますと共に、山陰地方における電機産業発展のため、引き続きこの様な情報交換の場を設けさせていただきますので、積極的にご活用頂きますようお願い致します。





高田 明寛さん

オムロンスイッチアンドデバイス戸島組合

香川県宇多津町で「電機連合中国・四国ブロック2014年度新役員研修会」が開催され、各単組の新役員55名の参加者が集まり、2日間の研修が行われました。

研修では労働組合の歴史、産別・連合組織との関係性や電機連合の基本理念・運動方針、共済活動の必要性についての理解を深めることができました。

私が特に印象に残ったのは、〇×クイズ形式での労働組合結成の意義と労働条件決定システムについてグループワークを行ったことです。

例題を用いてこのケースは法律上(基本的な考え方)問題ないかをグループ内で議論することで、自らの

知識不足を再認識することができました。また、普段顔を合わせる機会の少ない役員同士が交流・親睦を深めることで、各単組での活動内容を聞くこともでき、視野を広げることができました。

今回の研修で、連合・電機連合の活動についての理解が深まったことと、多くの気づきがあり、有意義な研修となりました。

今後、この研修で学んだことを組合活動に繋げていきたいと思います。



上山 智賀子さん

FDK労働組合鳥取支部

第24回フレンドリーフォーラムに参加して

2月13日(金)～14日(土)

電機連合中国ブロック主催の「第24回フレンドリーフォーラム」が山口県で開催され、36名が集まり2日間の研修が行われました。

今回のテーマは「働き盛り 介護と仕事をどう両立? ～悩み・不安を取り除き、心も笑顔～」で、今回初めてフォーラムに参加しました。

新幹線を作っている「(株)日立製作所(笠戸事業所)」の工場見学もあり、それにちなんで新幹線の名前5つのグループに分かれ、多岐にわたり交流しました。

工場見学では敷地の大きさにびっくりし、又安全に運行する工夫や、目で見る管理(工具が誰が持ち出したかすぐ分かる様表示)が出来ていて参考になりました。新幹線を間近に見ることができ、とても興奮しました。

今回私がこのフォーラムに参加したいと思ったのは

テーマに魅かれたからです。

2日目の「介護と仕事の両立 ～仕事を続けるために知っておきたい介護サービスのポイント」。講師の伊勢嶋先生の講演はとても分かりやすく、介護のアドバイスを教えていただきました。自分自身、同居の義父・母、実母とも高齢となり、不安があるので昨年少し介護の勉強をしたこともあったからか、分かりやすい講演でした。

家に帰ってフォーラムの話をした時、延命処置の話や今後の介護についてなど色々と家族で話し合いました。そして今回フォーラムに参加し、改めて家族のありがたさや会社の人、その他色々な人に支えられている自分を再認識しました。またフォーラムがとてもあたたかい雰囲気でもとても楽しく、いい出会いがあり、参加させていただき本当に生涯忘れることが出来ない2日間となりました。このような機会をいただき、ありがとうございました。

3月27日(金)

3月27日(金)に米子コンベンションセンターで開催された2014年度書記長会議へ昨年に引き続き参加しました。昨年第1回目が開催され、今年は2回目の開催でした。春闘、および第18回統一地方選挙の最中でしたが、多くの組合からの出席がありました。

電機連合賃金政策部萩原中央執行委員より「賃金・労働協約について」の研修を受けましたが、説明頂いた内容を自組織の賃金要求方式に置き換えて、メリット、デメリット、課題について考える事が出来ました。

つづいて、電機連合福祉共済センター岩田部長より『電機連合共済に取組む意義とメリット』についての研修を受けました。電機連合共済がとても有意義な物で

ある事は以前より認識しており、私自身は加入していますが、組合員にそのメリットについてなかなか理解して貰えないのが課題であると思っています。

懇親会および意見交換では書記長同士の意見交換を行うことが出来ました。書記長と同じ役職名であっても組合によって役割がかなり異なっており、とても面白い役職であると認識できました。

今後は山陰地協だけではなく、他の地協の書記長とも交流を持てれば、より広がりをもった会になるのではないかと感じました。



遠藤 一憲さん

オンキョー労働組合鳥取支部



熊野千恵美さん

PIDUキャバシタ松江支部

4月10日～11日、鳥取市で開催された「中国ブロック書記研修会」に参加しました。

山陰地協からは5名の参加で、全労済鳥取県本部の会議室をお借りして、電機連合共済制度の実務および制度について、また改善内容なども含めての研修会でした。

任意共済制度「ねんきん共済」「けんこう共済」「ファミリーサポート共済」は、電機連合のスケールメリットを最大限に活かした組合員のための共済制度です。知らないではもったいない！とても魅力ある共済です。

「ねんきん共済」の2015年予定利率は1.25%、今の低金利時代には驚きの利回りです。また税負担の軽減効果となる保険料控除の対象です。「けんこう共済」は加入者約21万人で保険会社と団体契約をしているので個人で契約するよりも断然割安の掛金です。また毎年、制度内容の改善がされ充実の補償内容となってお

中国ブロック第20回書記研修会

4月10日(金)～11日(土)

電機連合
中国
ブロック

ります。2015年6月からは先進医療費用給付金の通算限度額が1千万円から2千万円に引き上げされました。(掛金据え置き!)「ファミリーサポート共済」は万が一の遺族生活保障で月々490円の手軽な掛金で月約5万円を5年間受け取れます。もしもの時にご家族の生活費をバックアップします。

これらの共済制度を活用して今の保険の見直しをすることで、月々の保険料を大きく節約できることがあります。実際に私自身も昨年保険の見直しをして電機連合の共済制度に切り替えて毎月の保険料をおさえることができました。少しでも気になる方は、是非一度お気軽に、組合役員または書記までお声かけください。保険の見直しのお手伝いいたします。まずは保障内容と掛金を比較してみることははじめませんか。

電機連合の共済

知って納得
入って安心

電機連合の加盟組合員だけが
加入できる共済です！

けんこう共済 掛け金は安く！幅広く手厚い保障

ねんきん共済 自助努力のお手伝い！税負担の軽減！豊富な受取り方法

ファミリーサポート共済 もしもの時に生活費をバックアップ！幅広く手厚い保障



お問い合わせは 自組織の組合役員さんでもOK



電機連合
福祉共済センター



0120-11-7272

【第24回参議院議員選挙 電機連合組織内公認候補者】

矢田わか子さんを応援しよう！

あなたと動けば、未来は変わる。公式サイト <http://yatawaka.com>



矢田わか子、
3つの「やります！」

- 1.働く 「誰もがイキイキと働ける社会」づくりに挑戦します！
- 2.暮らす 「将来にわたって暮らしを支える社会」を実現します！
- 3.育てる 「子どもを健やかに育てられる社会」をつくります！



電機連合山陰地方協議会結成20周年記念企画

クイズに
答えて！

記念QUOカード
1000円分
Getしちゃおう！！

みなさん、
応募してください！
締切：7月31日(金)

電機連合山陰地方協議会は、2015年5月で結成20年を迎えました。
結成20周年記念企画として、クイズ正解者の中から抽選で300名様に
「山陰地協結成20周年記念QUOカード(1000円分)」を贈呈します。



問題 に入る言葉をそれぞれ次の中から選び、その記号(ひらがな)を記入してください。

Q1 山陰地協は今年で結成 周年！ さ) 20 ん) 10 か) 30

Q2 第20回電機産業労使懇談会で 教授より
「好業績企業の経営哲学・リーダーとは」について講演頂いた。 み) 高谷 ん) 坂本 な) 小村

Q3 新任役員研修会で行った 形式のグループワーク。 <) スクール い) O×クイズ す) 質問

Q4 けんこう共済加入者は約 万人。 き) 57 ね) 100 ん) 21

この用紙を切り取って、労働組合へ提出してください。

組織名

氏名

Q1	Q2	Q3	Q4

答えの記号を
記入してね！